

Essence: Doux enfants, le Père illimité est venu pour vous décorer avec la connaissance. Si vous voulez obtenir un statut élevé, restez constamment décorés.

Question: En voyant quels enfants, le Père illimité est-il très satisfait ?

Réponse: Le Père est très satisfait de voir les enfants qui sont *toujours prêts pour le service*, qui *suivent* complètement les Pères parlokik et alokik, qui se décorent en tant qu'âmes avec la connaissance et le yoga et puis servent les impurs pour les purifier. Le désir du Père est que les enfants fassent des efforts et obtiennent un statut élevé.

Om shanti. Le Père spirituel dit aux enfants spirituels : très doux enfants, de même qu'un père physique aime ses enfants, le Père illimité aime Lui aussi Ses enfants illimités. Un père donne des enseignements à ses enfants et les met aussi en garde afin qu'ils obtiennent un statut élevé ; c'est le désir d'un père. C'est aussi le désir du Père illimité. Les enfants, Il vous pare des décorations de la connaissance et du yoga. Les deux pères vous décorent bien afin que vous puissiez obtenir un statut élevé. Le père alokik est heureux, et le Père parlokik aussi est heureux. On se souvient que ceux qui font de bons efforts sont ceux qui *suivent le Père* ; *suivez* donc les deux. L'un est le Père spirituel, et l'autre, le *père* alokik. Par conséquent, faites des efforts pour obtenir un statut élevé. Quand vous étiez dans la bhatthi, vous avez tous été pris en *photo* avec vos couronnes. Le Père a expliqué qu'il n'y a pas de couronne de *lumière* ; c'est simplement un symbole de pureté qui a été donné à tout le monde. Il n'y a pas réellement de couronne de *lumière* blanche ; c'est juste un symbole de pureté. Au début, vous vivez à l'âge d'or. Vous êtes les seuls là-bas. Le Père dit aussi : les âmes ont été séparées de l'Âme suprême pendant longtemps. Les enfants, vous venez en premier et repartirez ensuite en premier. Vous devez ouvrir les *portes* de la terre de la libération. Les enfants, le Père vous décore. Dans la maison de ses parents, on vit dans la simplicité. En ce moment, soyez aussi très ordinaires : ni trop, ni trop peu. Le Père dit aussi : J'entre dans un corps ordinaire. Aucun être corporel ne peut être appelé Dieu. Les êtres humains ne peuvent pas donner le salut aux êtres humains. Seul le Gourou peut donner le salut. Lorsque les gens partent à la retraite à l'âge de 60 ans, ils adoptent un gourou. Cette pratique commence en ce moment et se perpétue sur le chemin de la dévotion. De nos jours, ils font en sorte que même de jeunes enfants adoptent des gourous. Même ceux qui ne sont pas encore à la retraite peuvent mourir subitement. C'est pourquoi ils font en sorte que même de petits enfants adoptent des gourous. De même que le Père dit que vous êtes tous des âmes et que vous avez le droit de prétendre à votre héritage, ils disent aussi que sans un gourou, vous ne pouvez pas recevoir de statut, c'est-à-dire que vous ne pouvez pas vous fondre dans l'élément brahm. Vous, vous ne voulez pas vous fondre (dans l'élément brahm). Ce terme appartient au chemin de la dévotion. L'âme est comme une *étoile*, un simple point. Le Père aussi est un point. Ce point est appelé l'Océan de connaissance. Vous êtes également des âmes très petites, et toute la connaissance est enregistrée dans ce point. Vous prenez la connaissance toute *entièr*e. Vous *réussissez avec honneur*. Ne pensez pas qu'il soit aussi grand qu'un Shiva lingam. Le Père suprême, l'Âme suprême a la même taille que l'âme. L'âme vient de la terre suprême pour jouer son *rôle*. Le Père dit : Je viens aussi de là-bas, mais Je n'ai pas de corps à Moi. Je suis Rup, et aussi Basant. L'Âme suprême est Rup et Elle est remplie de toute la connaissance. Elle déverse la connaissance afin que les êtres humains changent d'âmes pécheresses en âmes charitables. Le Père donne, à la fois la libération et le salut. Vous allez dans le salut et tous les autres partent dans la libération, c'est-à-dire dans leur Maison ; c'est la *douce demeure*. C'est l'âme qui écoute grâce aux oreilles. Le Père dit : très doux enfants bien aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, vous devez maintenant rentrer à la Maison et c'est pourquoi

il vous faut vraiment rester pur. Personne, excepté les âmes pures, ne peut rentrer à la Maison. Je suis venu pour ramener tout le monde. On dit des âmes qu'elles sont la procession de Shiva. Shiv Baba établit en ce moment le temple de Shiva (Shivalaya). Ensuite, Ravan vient pour établir la maison de perdition (vaishalaya). Le chemin du péché est appelé la maison de perdition. Beaucoup d'enfants de Baba restent purs, même après le mariage. Les sannyasis disent qu'il est impossible qu'un couple vive sous le même toit de cette façon. Ici, on vous explique que cela apporte beaucoup. En restant purs, vous recevez un royaume pour 21 vies. Ce n'est donc pas grand-chose de rester pur durant cette seule vie ! Le Père dit : vous vous êtes complètement enlaidis en vous asseyant sur le bûcher de la luxure. On dit de Krishna qu'il est laid et beau, Shyam et Sundar. C'est lié à l'époque présente. En s'asseyant sur le bûcher de la luxure, l'âme s'est enlaidie. On a ensuite dit qu'il était un gamin de village. C'était vraiment le cas ; mais pas sous la forme de Krishna. C'est à la fin de la dernière de ses nombreuses vies que le Père entre en lui et le rend beau. Maintenant, ne vous souvenez que du Père unique : "Baba, Tu es si doux ! Tu nous as donné un héritage tellement doux ! Tu nous changes d'hommes ordinaires en déités et Tu nous rends dignes d'être dans un temple." Parlez-vous de cette façon. Vous n'avez rien à dire à haute voix. Sur le chemin de bhakti, vous vous êtes tellement souvenus du Bien-Aimé. Tu es maintenant venu pour nous rencontrer ! Baba, Tu es le plus doux de tous ! Pourquoi ne nous souviendrions-nous pas de Toi ? Tu es appelé l'Océan d'amour et l'Océan de paix. Toi Seul donne un héritage ; rien ne peut être reçu par inspiration. Les enfants, le Père vient ici en personne pour vous enseigner. C'est une pathshala. Le Père dit : Je fais de vous les rois des rois. C'est le Raja Yoga. Vous connaissez maintenant le monde incorporel, la région subtile et le monde corporel, ainsi que la façon dont une âme si petite joue son rôle. C'est une pièce de théâtre prédestinée. C'est appelé le *drama* éternel et impérissable du *monde*. Le *drama* ne cesse de tourner ; il n'est pas question d'en douter ! Le Père vous raconte les secrets du début, du milieu et de la fin du monde. Vous êtes swadarshanchakradhari. Le cycle entier tourne dans votre intellect, et ainsi vos péchés sont détruits. Cependant, Krishna n'a pas commis la moindre violence en faisant tourner le disque. Là-bas, ni la violence de la guerre ni celle de l'épée de la luxure n'existent ; vous êtes *doublement* non-violents. En ce moment, vous menez une guerre contre les 5 vices. Il ne s'agit pas d'une autre guerre. Le Père est Le plus élevé de tous, et Il vous donne cet héritage le plus élevé qui consiste à vous rendre aussi élevés que Lakshmi et Narayan. Plus vous faites d'efforts, plus le statut que vous obtiendrez sera élevé. Pour vous, l'étude sera identique à chaque cycle. Si vous faites de bons efforts en ce moment, vous les ferez cycle après cycle. Des études physiques ne vous permettront pas d'obtenir un statut aussi élevé que cette étude spirituelle. Lakshmi et Narayan sont les plus élevés de tous. Ce sont aussi des êtres humains, mais ils sont appelés des déités parce qu'ils se sont imprégnés de vertus divines. Cependant, aucun être humain n'a 8 ou 10 bras. Sur le chemin de bhakti, ils pleurent beaucoup lorsqu'ils reçoivent une vision. Ils sont malheureux et versent beaucoup de larmes. Ici, le Père dit : si vous pleurez, c'est que vous *échouez*. Même si votre mère meurt, mangez de l'halva. De nos jours, même à Bombay, quand quelqu'un tombe malade ou meurt, ils appellent les Brahma Kumaris pour qu'ils viennent leur apporter la paix. Vous leur expliquez : "L'âme a quitté son corps pour en reprendre un autre, et donc, quelle perte y a-t-il pour vous ? Quel bénéfice y a-t-il à pleurer ?" Ils disent : "La mort l'a emporté." De telles choses n'existent pas. L'âme quitte automatiquement son corps. L'âme quitte le corps le moment venu et elle s'en va. En fait, la mort n'existe pas. À l'âge d'or, le ventre maternel est comme un palais ; il n'est pas question de punition. Là-bas, vos actions sont neutres. Parce que Maya n'existe pas, aucune action pécheresse n'est accomplie là-bas. Redevenez les conquérants des actions pécheresses. Tout d'abord, il y a la période de ceux qui ont conquis les actions pécheresses. Ensuite vient le chemin de bhakti et le rôle du roi Vikram (vikarma = action pécheresse) commence. En ce moment, vous obtenez la victoire sur les actions pécheresses que vous avez commises. Le nom qui a

été donné est "conquérant des actions pécheresses" (Vikarmajeet - ceux qui ont obtenu la victoire sur les actions pécheresses). Ensuite, à l'âge de cuivre, vient le roi Vikram ; il n'y a alors que des péchés. S'il y a de la rouille sur l'aiguille, l'aimant ne peut pas l'attirer. Plus la rouille des péchés disparaît, plus l'Aimant peut attirer l'aiguille. Le Père est totalement *pur*. Il vous purifie aussi par le pouvoir du yoga. Un père physique est content de voir ses enfants ; le Père illimité aussi est content de voir le *service* que font les enfants. Les enfants font beaucoup d'efforts. Soyez *toujours prêts* pour le *service*, à tout moment. Les enfants, vous êtes la *mission* divine qui purifie l'impur. Vous êtes maintenant les enfants de Dieu ; il y a le Père illimité, ainsi que vous tous, les frères et sœurs ; il n'y pas d'autres relations. Dans la terre de la libération, il y a le Père et vous les âmes, qui êtes frères. À l'âge d'or, il n'y aura qu'un fils et une fille. Ici, il y a tant de relations : oncles maternels, oncles paternels, etc. Le monde incorporel est la *douce demeure*, la terre de la libération. Les êtres humains allument des feux sacrificiels et font de la tapasya pour cela, mais personne ne peut retourner à la Maison. Ils racontent beaucoup d'histoires à dormir debout. Le Donneur de salut pour tous est l'Unique, et personne d'autre. Vous êtes maintenant à l'âge de confluence. Ici, il y a tellement d'êtres humains. À l'âge d'or, ils sont très peu. Il y a l'établissement et la destruction. Actuellement, à cause des innombrables religions, il y a beaucoup de bouleversements. Vous étiez 100 % *solvables*, et en vous incarnant 84 fois, vous êtes aujourd'hui 100% *insolvables*. Le Père est maintenant venu pour éveiller tout le monde. À présent, éveillez-vous ! L'âge d'or est sur le point d'arriver ! Seul le vrai Père vous donne un héritage pour 21 vies. Seule Bharat devient la terre de la vérité. Le Père crée la terre de la vérité. Qui créé ensuite la terre de la fausseté ? Ravan, les 5 vices. Ils font une très grande effigie de Ravan pour ensuite la brûler parce qu'il est l'ennemi *numéro un*. Les gens ne savent pas quand a commencé le royaume de Ravan. Le Père explique : pendant $\frac{1}{2}$ cycle c'est le royaume de Rama, et pendant l'autre moitié, c'est le royaume de Ravan. Mais Ravan n'est pas un être humain que l'on doit tuer. En ce moment, le royaume de Ravan s'étend sur le monde entier. Le Père vient pour établir le royaume de Rama. Ensuite, viendront les cris de victoire. Là-bas, votre bonheur est constant. Là, c'est la terre du bonheur, et voici l'âge de confluence le plus élevé. Le Père dit : en faisant ces efforts, voilà ce que vous deviendrez. On vous a pris en photo. Beaucoup sont venus, puis, après avoir écouté cette connaissance et l'avoir racontée aux autres, sont partis. Le Père vient vous expliquer avec beaucoup d'amour. Le Père et *Professeur* vous aime ; le Gourou vous aime aussi. Celui qui diffame le Satgourou ne peut pas prétendre à un statut élevé. Votre *but* et *objectif* est devant vous. Ces gourous n'ont ni *but* ni *objectif*. Ce n'est pas une étude ; ici, c'en est une. C'est appelé l'*Université/Hôpital* grâce à laquelle vous êtes toujours en *bonne santé* et *toujours riches*. Ici, (à kalyug) tout est faux. Ils chantent : "Maya est fausse, le corps est faux et le monde entier est faux." L'âge d'or est la terre de la Vérité. Là-bas, les palais sont incrustés de diamants et de joyaux. Le temple de Somnath a été créé sur le chemin de bhakti. Il y avait tant de richesses là-bas ; les musulmans sont venus les piller et les ont utilisées pour construire d'immenses mosquées. Le Père vous donne des trésors illimités. Vous en avez reçu des visions depuis le début. Baba est Allah avaldin (aval = premier et din = religion). Il établit la première religion ; c'est le *déitisme*. La religion qui n'existe plus est à nouveau établie. Tous savent que dans l'ancien âge d'or, c'était leur royaume. Personne n'est plus élevé qu'eux. Le royaume des *déités* est appelé *Paradis*. Maintenant, vous le savez et vous devez le dire aux autres. Comment peuvent-ils tous être avertis afin que personne ne puisse ensuite se plaindre qu'il ne savait pas ? Vous le dites à tous, puis vous quittez le Père et vous partez. Cette *histoire doit se répéter*. Quand vous venez auprès de Baba, Il vous demande : nous sommes-nous déjà rencontrés auparavant ? Vous dites : "Oui Baba, nous sommes venus pour Te rencontrer il y a 5 000 ans. Nous venons pour obtenir notre héritage illimité." Certains viennent pour L'écouter, et certains se souviennent de tout lorsqu'ils ont une vision de Brahma. Ils disent alors qu'ils ont déjà vu ce visage auparavant. Le

Père aussi est content de voir les enfants. Vos tabliers (l'intellect) sont en train de s'emplir des joyaux impérissables de la connaissance ; c'est une étude. Vous pouvez suivre les 7 jours de *cours*, et continuer où que vous soyez, sur la base du murli. En 7 jours, tout vous sera expliqué et vous pourrez comprendre le murli. Le Père continue à expliquer très clairement tous les secrets aux enfants. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Faites tourner le disque de la réalisation de soi et brûlez vos péchés. Rendez votre statut élevé en approfondissant cette étude spirituelle. Ne versez jamais de larmes, quelles que soient les circonstances.
2. C'est le moment de partir à la retraite. Par conséquent, vivez très simplement et d'une façon ordinaire : ni trop élevée ni trop modeste. Afin de rentrer à la Maison, les âmes, purifiez-vous complètement.

Bénédiction: Puissiez-vous devenir une incarnation de succès avec votre spécialité de vous *accommorder* constamment en fonction du service que vous accomplissez et de vos connexions.

Les enfants qui ont la spécialité *s'accommorder* atteignent le niveau de l'âge d'or facilement. Afin de révéler votre dharna, vous devez vous *accommorder* en accord avec le temps et les circonstances. Seuls ceux qui savent *s'adapter* sont de l'or pur. Vous avez vu la spécialité de sakar Baba : tel était le temps, telle était la personne et telle était donc sa forme. Suivez le Père de la même manière et vous deviendrez facilement une incarnation de succès dans le service que vous faites et auprès de vos connexions.

Devise: Quand vos avez tous les pouvoirs, vous obtenez le succès libre des obstacles.

*** OM SHANTI ***

Signal avyakt : soyez maintenant profondément intéressés à devenir complets et karmateet.

Tout comme il est devenu facile d'être dans votre forme corporelle, de la même manière, vous les âmes devez pratiquer être dans votre niveau karmateet. Soyez un karma yogi en action un moment et dès que vous terminez cette action, soyez dans votre niveau karmateet. Cette expérience deviendra de plus en plus facile. Ayez toujours le but d'être dans votre niveau karmateet. Devenez un karma yogi en tant qu'instrument pour l'action et ensuite devenez karmateet.